

PUCV y Diócesis de Valparaíso presentan publicación sobre el Mes de María

El texto también estará disponible en formato digital.



Una de las tradiciones más esperadas por los católicos en nuestro país corresponde al Mes de María. Este rito que cumple 170 años nació por la voluntad de Monseñor Joaquín Larraín Gandarillas, quien impulsó la iniciativa un 8 de diciembre de 1854 como proclamación del dogma de la Inmaculada Concepción en Santiago. La celebración se extendió por todo Chile y cada noviembre se recuerda su figura en todos los templos católicos del país, como también en los hogares de los chilenos y chilenas.

Como segundo año consecutivo, la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso desarrolló a través de Ediciones PUCV, la Facultad de Teología y la Pastoral, el libro "Mes de María: con María caminamos al Centenario", texto que estará disponible en los distintos templos de la Diócesis de Valparaíso.

Al respecto, el Gran Canciller de la PUCV y Obispo de Valparaíso, Monseñor Jorge Vega Velasco, destacó que esta publicación es muy importante, pues reunió además a tres instituciones: el Obispado de Valparaíso, a través de la Vicaría Pastoral; el Santuario de Lo Vásquez y la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso.



"Este libro provee al pueblo de Dios que peregrina en la Diócesis de Valparaíso un material que le ayuda a vivir en plenitud el gran Mes de María. Es un documento que surgió desde la Universidad y ha sido elaborado por personas de la PUCV, el Obispado y laicos de diferentes lugares junto con el equipo de la Facultad de Teología. Pronto comenzaremos a celebrar el centenario de

la Diócesis y la PUCV también está próxima a esta fecha. Como instituciones de Iglesia, tenemos que caminar juntos", añadió.

El rector de la PUCV, Nelson Vásquez, recordó que la publicación se enmarca dentro del Plan de Desarrollo Estratégico de la Universidad, donde uno de sus lineamientos es acentuar la alianza entre la Casa de Estudios y la Diócesis.

"Para nuestra Universidad siempre es una alegría apoyar el trabajo que realiza la Diócesis de Valparaíso en la región. Como universidad católica estamos comprometidos fuertemente con trabajar en conjunto para que las familias chilenas y católicas puedan acentuar su fe. El Mes de María es una tradición y es un rito muy significativo que se va cultivando desde las familias y desde pequeños. Este libro realizado

en conjunto con la Facultad de Teología y la Pastoral permitirá que las familias desarrollen esa devoción", expresó.

Finalmente, el vicerector del Santuario de Lo Vásquez, César Flores, valoró que este texto contó con el apoyo de personal de Pastoral del Santuario. "Esperamos que se encuentren con la Virgen María, es un material que es fruto de mucha oración y estudio académico. Como Santuario hicimos esta alianza con la PUCV para ayudar a nuestras comunidades de la Diócesis de Valparaíso. Gracias a la organización de la Universidad este documento llegará a las personas", complementó.

El padre Flores fue enfático en señalar que Chile es un país mariano y esto se percibe en las fiestas religiosas, por ejemplo, en Lo Vásquez donde cada 8 de diciembre se convocan más de 1 millón y medio de personas. "Este libro está pensado para las comunidades que se reúnen en torno al Mes de María, contiene un texto bíblico, reflexiones, cantos, oraciones y es de fácil uso", concluyó.